

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

مِنَ الْمُؤْمِنِينَ رِجَالٌ صَدَقُوا مَا عَاهَدُوا اللَّهَ عَلَيْهِ فَمِنْهُمْ مَن قَضَىٰ

نَحْبَهُ وَمِنْهُمْ مَن يَنْتَظِرُ وَمَا بَدَّلُوا تَبْدِيلًا.

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

اللَّهُمَّ مُنْزِلَ الْكِتَابِ سَرِيعِ الْحِسَابِ اهْزِمِ الْأَحْزَابَ وَزَلِّزْ بِهِمْ.

## VOM GRABENSCHLACHT NACH GAZA-DER SIEG GEHÖRT DEN GLÄUBIGEN

### Verehrte Muslime!

Es war das fünfte Jahr nach der Hidschra. Die mekkanischen Götzenanbeter, die bei Badr eine Niederlage erlitten und bei Uhud nicht das Gewünschte erreichten, bereiteten einen großen Angriff auf Medina vor, um den Islam auszurotten und die Muslime zu vernichten. Als unser Gesandter (s.a.s.) davon erfuhr, beriet er sich mit seinen Gefährten und es wurde beschlossen, rund um Medina einen Graben zu graben. Als die Gläubigen gemeinsam den Graben gruben, stießen sie auf einen großen Felsen. Der Gesandte Allahs (s.a.s.) begann einerseits, diesen Felsen zu zerschlagen, und verkündete andererseits die frohe Botschaft, dass Kisrâ, das Land der Römer und Sanaa erobert werden würden.<sup>1</sup> Nach einem schweren Kampf erzielten die Feinde durch Allahs Huld und Gnade und durch den Mut und Einsatz der Gläubigen eine Niederlage.

### Liebe Gläubige!

Heute findet ein ähnlicher Kampf wie die Grabenschlacht in Gaza statt. Gestern gab es Unterdrücker, die dem Gesandten Allahs (s.a.s.) und seinen Gefährten Unrecht taten. Heute gibt es Mörder, die vor den Augen der Welt in Gaza ohne jede Achtung vor Recht und Gesetz ein Genozid an Unschuldigen und Entrechteten verüben. In Gaza werden Moscheen, Gottesdiensträume, Schulen und Krankenhäuser bombardiert; nicht nur eine Stadt, sondern eine ganze Zivilisation soll ausgelöscht werden. Journalisten, Helfer und medizinisches Personal werden auf grausame Weise getötet.

### Werte Muslime!

Trotz aller Widrigkeiten leisten in Gaza eine Handvoll kämpfender Muslime in den von ihnen gegrabenen Gräben einen in der Welt seinesgleichen suchenden Heldentumskampf. Wie im Koran gesagt wird: **“Einige Leute sagten zu ihnen: ‚Menschen haben sich gegen euch als Heer versammelt; fürchtet sie!‘ — dies aber steigerte nur ihren Glauben; und sie sagten: ‚Allah genügt uns, und Er ist der beste Schutz.‘**<sup>2</sup> und so erhöht gerade die

Übermacht des Feindes und seine technischen Möglichkeiten ihre Hingabe an Allah. Es ist, als seien sie die verkörperte Form jener Stelle: **“Unter den Gläubigen sind solche, die ihr Versprechen gegenüber Allah gehalten haben — einige von ihnen haben das Versprechen erfüllt und sind Märtyrer geworden, andere erwarten noch den Märtyrertod. Sie haben ihr Wort nie gebrochen.”**<sup>3</sup> Allah lässt jene, die den geraden Weg nicht verlassen und in Schwierigkeiten Geduld zeigen, niemals allein oder hilflos. **“Wahrlich, Allah wird denen beistehen, die Ihm beistehen.”**<sup>4</sup>

### Meine wertvolle Geschwister!

Immer dann, wenn Muslime dem Ruf Allahs und Seines Gesandten folgten, einander die Herzen öffneten und in Einheit und Zusammenhalt handelten, überwand sie alle Schwierigkeiten. Wann immer sie in Spaltung gerieten, sich nicht um das Leid des anderen kümmerten und in Wissenschaft und Technik zurückblieben, da schwand ihre Macht, und die Unterdrücker wurden frech und begingen schändliche Taten. Unser erhabener Herr ermahnt uns in diesem Zusammenhang: **“Geht Allah und Seinem Gesandten gehorchend beiseite und streitet nicht miteinander, damit ihr nicht nachlässig werdet — dann geht eure Kraft und euer Ansehen dahin. Seid geduldig! Wahrlich, Allah ist mit den Geduldigen.”**<sup>5</sup>

### Also liebe Muslime!

Lasst uns auch heute wie damals weiterhin auf der Seite des Rechts stehen. Legt sektiererische und weltanschauliche Unterschiede beiseite und stärkt unsere Einheit und unseren Zusammenhalt. Festigt das Bewusstsein der Umma und die Brüderlichkeit im Glauben. Seid wachsam gegenüber denen, die unsere Einheit zerstören wollen. Unterstützt Veranstaltungen und Aktionen, die ein Zeichen dafür sind, dass wir an der Seite der Unschuldigen stehen. Vergessen wir nicht: Gaza ist eine Moral- und Gewissensprüfung für die ganze Menschheit. Als Menschheitsfamilie werden wir diese Prüfung entweder Hand in Hand und Herz an Herz bestehen oder wir werden alle verlieren.

Ich möchte meine Predigt mit dem folgenden Gebet des Gesandten Allahs (s.a.s.) aus der Zeit der Schlacht im Graben beenden: **“O Du, der den Qur’an herabgesandt hat und der schnell zur Rechenschaft zieht, o Allah! Zerschmettere die tyrannischen Gruppen und mach sie zugrunde!”**<sup>6</sup>

<sup>1</sup> Nesâi, Cihâd, 42.

<sup>2</sup> Âl-i İmrân, 3/173.

<sup>3</sup> Ahzâb, 33/23.

<sup>4</sup> Hac, 22/40.

<sup>5</sup> Enfâl, 8/46.

<sup>6</sup> Buhârî, Tevhîd, 34.

